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参加し得た学びや、実施しての感想 

 

看護学部 2 年 池田菜々花 

今回マンケート校の学生と交流ができてとても有意義な経験ができました。このプログラ

ムでは、自分の国の医療の実態と課題についてより理解を深めることができました。マンケ

ート校の学生からはアメリカの医療についても聞くことができ、とても深い学びになった

と感じています。今回の経験がこれからのキャリアプランや将来について具体的に考える

きっかけとなり、本当に参加することができてよかったです。 

 

 

看護学部 2 年 野村真由佳 

CRISIIS プログラムに参加し、「出産に伴う危機」についてアメリカの学生と議論を深めま

した。日本で多く行われる経腟分娩で発生する痛みの問題に対して、アメリカでは無痛分娩

が当たり前に行われている現状を聞き、どちらの希望であっても妊婦中心の深い関わりが

重要だと感じました。日本の看護の現状と他国のデータを比較することで、新たな知識を得

ることができ、価値観、看護観を広げられたと感じました。他国の学生と関わる貴重な機会

を頂き、感謝しています。 
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